



実りの秋と収穫の秋を楽しむ！ 第23回熊石産業まつり

10月6日、熊石漁港ふれあい広場で、第23回熊石産業まつり（同実行委員会主催）が開催されました。当日はあいにくの雨でしたが、農産物や特売品等を買い求める大勢の来場者で賑わいました。会場ではサケ鍋やチャンチャン焼きが無料で振る舞われたほか、恒例のbingo抽選会や、水槽内のサケを長さ3メートルほどのたもでくう「サケすくい大会」が行われ、来場者は収穫の秋を満喫していました。



新幹線の乗り心地を実感！ 北海道新幹線体験乗車ツアー

10月6日、北海道新幹線の札幌延伸に向けて新幹線をより身近に感じてもらうため、JR新函館北斗～新青森間を新幹線で往復する町民限定の体験乗車ツアーが行われ、200名を超える応募者の中から抽選で選ばれた80名の町民が、新幹線で行く青森旅行を楽しみました。

事故による運行ダイヤの乱れにより、帰りの新幹線が1時間遅れるハプニングがありました。参加者は新幹線の速さや静かな乗り心地に大満足で、2030年の新八雲(仮称)駅開業に期待を膨らませていました。



ごちそうをくれないと、いたずらしちゃうぞ！ 八雲パンプキングダム

今年で2回目となるハロウィンイベントが10月21日、はぴあ八雲で開催されました。

会場には魔女やお化け、カフェの店員など思い思いの扮装で仮装コンテストや本町通りをウォーキングしお菓子をもらうトリックオアトリート・ハロウィンウォーク、お化け屋敷などを楽しみ、普段味わえない仮装で秋の八雲を楽しんでいました。



秋空の下、汗を流して！ 熊石ヤングサークル杯 第6回ソフトボール大会

9月16日、熊石ヤングサークル主催の「第6回ソフトボール大会」が熊石中学校グラウンドで行われ、町内から地域や職域ごとの7チーム総勢約120名が参加し、熱戦を繰り広げました。優勝決定戦は一進一退の白熱した闘いが行われ、接戦の末、「東陽建設チーム」が優勝しました。参加者からは「来年は優勝を」との声が出ていました。

